

Dienstversammlung: Auftakt für das Übungsjahr 2025 bei der Freiwilligen Feuerwehr Langweid

Zu Beginn des neuen Übungsjahres versammelten sich die aktive Wehr sowie die Nachwuchskräfte aus der Jugendfeuerwehr zur alljährlichen Dienstversammlung im Feuerwehrhaus. Die drei Kommandanten Christian Steiner, Thomas Hörmann und Simon Strepf haben sich erneut einiges einfallen lassen und stellten zu Beginn den Ausbildungs- und Übungsplan für das laufende Jahr vor. Den Schwerpunkt bildet dabei die Besichtigung durch die Landkreisinspektion im Mai, die alle drei Jahre durchgeführt wird. Die Vorbereitungen für die Leistungsprüfungen in den Bereichen Technische Hilfeleistung und die Gruppe im Löscheinsatz stehen ebenso auf dem Plan wie ein Fahrsicherheitstraining und die monatlichen Gruppenübungen. Aufgrund des anstehenden Vereinsjubiläums wird die Übungsintensität im Juli reduziert. Im Rahmen der Dienstversammlung fand zudem die Unterweisung zur Unfallverhütung statt. Diesmal fokussierte sich Kommandant Christian Steiner dabei auf das Thema „Führen von Fahrzeugen im Feuerwehrdienst“.

Personelle Änderungen gab es beim Leitungsteam der Jugendfeuerwehr. Carina Kopold und Markus Hochhuber wurden als neue Jugendwarte ernannt und erhielten symbolisch den Schlüssel für das Feuerwehrhaus überreicht. Damit ergänzen die beiden ab sofort Markus Urbanski bei der Jugendausbildung und ersetzen Sabrina Dehm und Dominik Greppmeier, die das Amt der Jugendwarte einige Jahre ausführten und nun andere Funktionen innerhalb der Feuerwehr übernehmen. „Durch Euer Ehrenamt habt Ihr unsere Jugendarbeit in den letzten Jahren erfolgreich weitergeführt. Ich danke Euch für die geleistete Arbeit und Euren Einsatz“, so Kommandant Steiner. Darüber hinaus wurde Lukas Weishaupt mit großer Mehrheit als neuer Vertrauensmann gewählt und tritt damit die Nachfolge von Moritz Kratz an, der ab sofort als Kassenwart in der Vorstandschaft tätig ist.

Ein bedeutender Punkt in der Dienstversammlung war die Einführung der digitalen Alarmierung. Die Anwenderschulung des Landkreises Augsburg bereitete die Anwesenden auf das neue System vor, damit die Langweider Wehr ab sofort digital alarmiert werden kann. Im Anschluss wurden die alten analogen Pager eingesammelt und die neuen digitalen Geräte ausgegeben. Für diese Umsetzung war es erforderlich, die Mannschaftaufstellung komplett zu überarbeiten, um im nächsten Schritt die Alarmierungsplanung anpassen zu können.

Vorstand Fabian Greppmeier informierte abschließend über die anstehenden Vereinstermine. Das große Highlight stellt eindeutig das eigene 150-jährige Vereinsjubiläum dar, welches im Rahmen eines langen Festwochenendes vom 24. bis 27. Juli 2025 gefeiert wird. Ausführliche Infos hierzu sowie das Programm finden Interessierte auf der Homepage unter www.feuerwehr-langweid.de. Auch zahlreiche Einladungen zur Teilnahme bei Jubiläumsveranstaltungen von anderen Feuerwehren aus der Region stehen auf dem Programm. Termine wie die Altpapiersammlungen und die Teilnahme an verschiedenen Ortsveranstaltungen runden das Vereinsjahr 2025 ab.



Die Kommandanten und die drei Jugendwarte (v. l. n. r.): Stv. Kommandant Simon Strepfl, Kommandant Christian Steiner, die beiden neuen Jugendwarte Markus Hochhuber und Carina Kopold, Stv. Kommandant Thomas Hörmann sowie Jugendwart Markus Urbanski.



Kommandant Christian Steiner (rechts) gratuliert dem neugewählten Vertrauensmann Lukas Weishaupt.

(Bildquellen: Anna Hörmann)